KURZ NOTIERT

SFYRING

Kirtag. Von Freitag, den 23. August bis Sonntag, den 25. August findet der jährliche Seyringer Kirtag statt. Während der Freitag mit einer Ballermannparty ganz im Zeichen der Jugend steht, sorgen die Alpencasanovas am Samstag für gesellige Bierzeltstimmung. Am Sonntag klingt der Kirtag mit einem traditionellen Frühschoppen aus. Ebenfalls am Sonntag findet ein Traktor-Oldtimer-Treffen statt.

GERASDORF ORT

Jugendmesse. Am Sonntag, den 25. August findet im Gerasdorfer Pfarrgarten eine Dekanatsjugendmesse der katholischen Jugend unter dem Motto "A Mensch möcht i bleibn und ned zur Nummer mecht i werden" statt. Dabei wird eine multimediale Einbindung der Besucher und eine anschließende Agape geboten.

Beginn: 19 Uhr.

Abschreckung Licht?

Müllablagerungen | Infrastrukturmaßnahmen sollen die Müll- und Sicherheitsprobleme an Seyrings Brünnerstraße endlich verbessern.

Von Hannes Huber

GERASDORF | Seyring hat in der Gegend der Brünnerstraße Probleme mit Verschmutzung und Verschandelung durch Sperrmüll und andere Gegenstände, die in den Seitenstraßen abgelagert werden.

"Besonders betroffene Gassen sind die Alfred-Fröhlich-Straße, die Haidfeldgasse und die Fuhrgasse, wo wir schon vor einigen Jahren ein Halte- und Parkverbot eingerichtet haben. Ein solches Halte- und Parkverbot kommt jetzt auch in den beiden anderen Gassen. Wir haben im Verkehrsausschuss aber auch über weitere Maßnahmen gesprochen", so Verkehrsstadtrat Lukas Mandl.

www.noekiss.at

Dies soll dazu beitragen "dieses Ortsbild- und Sicherheitsproblem zu lösen."

Als Sprecher der unpolitischen Bürgerinitiative "sauberes Seyring" freut es den Seyringer



Verkehrsstadtrat Lukas Mandl in der Haidfeldgasse. Foto: zVq

Josef Wirth "dass nach jahrelangem Ignorieren und Dulden der Missstände jetzt endlich Bewegung in die Sache kommt. Vielleicht gelingt es uns, der Situation mit vereinten Kräften Herr zu werden."

Gemeinderat Robert Bachinger berichtet ebenfalls erfreut über Fortschritte: "Diese infrastrukturellen Maßnahmen sollen die Gegend attraktiver machen und so die untragbare Situation endlich verbessern."

Die Halte- und Parkverbote haben laut Bachinger "dazu geführt, dass ein Großteil der Autos nun zumindest auf den Privatgrundstücken und nicht mehr auf den Straßen steht."

Auch Radrouten zum G3 profitieren von den neuen Straßen.

23.8. – 25.8. & 30.8. – 1.9.2013 Herzogenburg Österreichs größtes Kinderkulturfestival im Stift Herzogenburg!

"Zuerst einmal auf Österreich schauen"

Nationalrat | Heinz-Christian Strache (FPÖ) begann seine Bundesländer-Tour in Gerasdorf.

GERASDORF | FPÖ-Bundesparteiobmann und Spitzenkandidat HC Strache begann am 12. August seine Bundesländer-Tour mit einem Besuch des Einkaufszentrums "G3" in Gerasdorf.

Begleitet wurde er von FPNÖ-Landesparteiobmann Landtagsabgeordneten Walter Rosenkranz, dem geschäftsführenden Landesparteiobmann Nationalratsabgeordneten Christian Höbart, Landesparteisekretär Bundesrat Christian Hafenecker, Nationalratsabgeordnetern Christian Lausch sowie von freiheitlichen Funktionären vor Ort.

"Die Menschen erwarten sich von der Politik mehr Gerechtigkeit, vor allem bei Pensionen und Löhnen sowie echte Chancen für unsere Jugend! Während ÖVP, SPÖ und Grüne ihr Augenmerk längst auf Brüssel gerichtet haben, wollen wir Freiheitlichen zuerst einmal auf die Österreicher schauen", so HC Strache.

Start der Bundesländertour in Gerasdorf: Walter Rosenkranz, Heinz-Christian Strache und Christian Höbart. Foto: zVg

